



**Nombre de alumna: Evelin Roblero
Rea**

**Nombre del profesor: Icel Bernardo
lepe**

**Nombre del trabajo: Ensayo de
Implantación del Modelo de Negocio**

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Taller del Emprendedor

Grado: 9 cuatrimestre

Grupo: "A"

INTRODUCCIÓN

En una organización hay que contar con procedimientos para alcanzar el objetivo, cada uno de estos procedimientos tiene que ser supervisados y verificados por cada uno de los encargados. El realizar un producto o servicio conlleva una gran responsabilidad ya que es necesario tener un equipo que se integre de la mejor manera posible y con la que se pueda llegar al objetivo deseado.

IMPLANTACIÓN DEL MODELO DE NEGOCIO

Actualmente es necesario poseer ideas, frescas, nuevas, innovadoras para poder obtener un producto o servicio que cumpla con los estándares deseados del cliente, es por ello que es necesario que la empresa o establecimiento conozca muy bien a los clientes que quiere llegar, es necesario especificar sus gustos y lo que necesitan. Para poder crear una empresa u organización es importante conocer la producción ya que esta se encarga de transformar los insumos de recursos humanos, físicos y técnicos en los productos que se presentaran a la sociedad, después de ello se transformaran hasta llegar al producto deseado, pero antes de que se transforme es necesario que pase por ciertos procesos que son necesarios para obtener el producto tal y como se desea con las características y funciones requeridas.

Los bienes son el material que se utiliza y que posee un valor económico, son útiles ya que sin ellos no se podrían obtener los productos o servicios requeridos. Existen dos tipos de bienes.

- Bienes industriales: estos bienes son la materia prima, producto semiterminado o componentes
- Bienes de consumo: son para satisfacer las necesidades personales

Es necesario especificar el producto o servicio que pondrá en venta, es decir, todas sus funciones, si es producto cuenta con una larga duración, si es de gran calidad, etc. También es necesario detallar sus dimensiones, los colores en los que se encuentra disponible, el material y si es bueno con el medio ambiente que es algo que hoy en día es muy importante. Para poder obtener un buen producto o servicio se tiene que contar con los mejores procedimientos, estos se llevan a cabo con distintas operaciones que se realizan a través de maquinaria, recursos humanos es importante tomar en cuenta que estos procesos no deben de fomentar ningún daño a la sociedad en general o al medio ambiente.

Sin la tecnología es demasiado difícil poder elaborar un producto, innovarlo y incluso venderlo, por ello es necesario hacer un buen uso de ella apropiado al tipo de proyecto que se quiere elaborar. La tecnología es una gran herramienta que no solo puede ser usada para la creación

de los productos o servicios, sino que también ayudan a poder registrarlos de forma legal y así poder proteger el producto en caso de que exista alguno similar con las mismas características y funciones.

La materia prima es necesaria para poder realizar el producto sin ella no se podría obtener, por ello que estos insumos deben ser de buena calidad y de un buen precio, la materia prima debe de llegar a las instalaciones para ser utilizadas. La materia prima son todos los elementos, partes o sustancias con los que cuenta la empresa para ello es necesario saber identificar cuanto se usara dependiendo la producción para no tener que utilizar mas del necesario, esto nos ayudara a tener el tiempo perfecto. Saber identificar a los proveedores es importante, no solo ayuda monetariamente, sino que también será más rápido obtener los recursos necesarios, para ello se debe de tomar en cuenta los puntos que son básicos como: Cumplimiento en fechas de entrega, calidad, precio, servicios que ofrece y créditos.

Para poder llegar a los clientes se necesita tener una buena ubicación que sea de vía rápida, céntrica a donde los clientes potenciales puedan llegar sin dificultades, que los trabajadores puedan ir y venir sin problema y en donde no tenga ningún problema legal.

La organización dentro de una empresa es muy importante ya que habla si hay una buena estructuración y crecimiento tanto internamente como externamente, para asignar el trabajo a un empleado es necesario contar con sus puntos a favor y en contra, por lo mismo es muy importante que exista un ambiente sano dentro de la empresa. (Busquets, 2014) indica: “el equipo debe estar correctamente dimensionado y con las capacidades adecuadas para llevarlo a cabo; debe estar formado por perfiles distintos de diferentes niveles jerárquicos” (p 9). Por lo mismo contar con los objetivos es importante ya que tienen este bien planteados para poder alcanzarlas y poder tener el éxito que se desea obtener.

Los aspectos fiscales dentro de una organización son fundamentales el poder conocerlos y saber cuales son los requisitos para que todo tenga un orden bien establecido, todas las empresas deben de contar con obligaciones, es necesario tener una inscripción en el Registro Federal de Contribuyentes (RFC), ya que las personas físicas y morales que realizan actividades empresariales están obligadas a contribuir para los gastos públicos conforme a las leyes fiscales. Las empresas y organizaciones tienen la obligación de cumplir con todas las legislaciones que se presenten.

CONCLUSIÓN

Como trabajadoras sociales es indispensable conocer cada uno de los procesos que ocurren dentro de una organización o empresa ya que es necesario tener un control sobre ellas para poder comprender su funcionamiento y así evitar problemas que pueden llegar a sufrir sino se tratan, cada proceso cuenta con aspectos diferentes pero que todos contribuyen para alcanzar el mismo objetivo.

REFERENCIA

Busquets, S. (2014). como implantar el lean management. *universidad oberta de catalunya*, 9-12.